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令和６年度 第３回 学校運営協議会 議事録 

１ 日時・会場 

令和７年２月２７日(木)  １３：１５～１５：３０  ミーティングルーム 

 

２ 参加者 

 学校運営協議会委員 

①大橋 忠男 様（地域コーディネーター）  ②深石 亜里紗 様（コミュニティースクール内書記） 

③内田 美帆 様（元ＰＴＡ会長）【欠席】  ④浦野 知美 様（主任児童委員）  

⑤黒堀 誠一 様（少年野球チーム代表）【欠席】⑥ 田村 裕一 様（少年サッカーチーム代表）【欠席】 

⑦富沢 智代 様（本校放課後子ども教室推進委員長）  ⑧福島 義浩 様（おやじの会代表）【欠席】 

⑨大堀 由紀江 様（公募委員）  ⑩下口 千秋 様（公募委員） 

 学校職員 

浅野 正道（小金井第一小学校校長） 長谷川 海洋 （小金井第一小学校副校長） 

髙瀬 誠哉（小金井第一小学校主幹教諭）【欠席】 志村 淳一（小金井第一小学校主幹教諭）【欠席】 

 

３ 次第 

（１） 開式 １３：１５  

（２） 校長あいさつ  

（３） ５時間目授業参観 １３：３５ ～ １４：２０  

（４） 次年度へ向けた協議 １４：３０～１５：３０ 

（５） 閉式 １５：３０ 

 

≪校長より≫ 

・保護者グループについて 

１月２８日に臨時学校運営協議会を行い、保護者グループという画期的な案を考えてい

ただいた。今年度最後の保護者会で、各学年にお知らせを配布し、担任から説明する。 

・卒業式に向けて 

５、６年生が、卒業式に向けて練習をしている。合唱のプロである山内先生に、歌の指

導をしていただいている。卒業式当日の子供たちの合唱も、楽しみにしていただきたい。 

来週には、６年生を送る会が行われる。 

・本日の授業参観について 

４年生が「１０歳を祝う会」を行う。発信力のある学年が、時間をかけて練習してきた

ので、ぜひ、ご覧いただきたい。 

・学校教育目標について 

今年度も特に課題となることはなかったので、今まで継続してきたことを、さらに伸ば

していきたい。「体力向上と健康づくりに向けた教育の推進」に関しては、今年６月中旬か

ら校庭を使えなくなるので、小金井第二中学校との連携や、武蔵野公園の利用などを検討

している。 

・令和７年度教育課程について 

令和７年度の学校経営方針、通常学級、梅の実学級の教育課程についての説明。 

新しく、「スタートカリキュラム」が加わった。これは、新１年生が安心して学校生活を

送ることができるようにするためのもの。 

→委員の皆様に、ご承認いただく。 
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・来年度の予定について 

４月７日(月)入学式、５月２４日(土)運動会 

 

≪副校長より≫ 

・学校評価アンケートの結果を受けて 

ご協力ありがとうございました。 

ニーズ度では、「特別支援教育」「いじめ防止」「悩み問題への対応」が高かった。いずれ

も、分からないという回答が多かったので、今後も情報発信方法を検討していきたい。今

回の結果を、次年度に生かしていく。 

 

≪学校運営協議会委員より≫ 

・低学年の児童も、落ち着いていて、発言もしっかりしている。 

・特別支援学級の子供たちも、普通に学習し、学校生活を過ごしている。 

・不登校支援は、親でも先生でもない人に、相談できるのが良いと思う。 

・委員として、いろいろな団体の人とつなげられるようにしていきたい。 

・保護者として、やらなければならないことがたくさんあると感じながら、授業を観ていた。 

・４月に比べて、子供たちが自信をもって登校している。 

・６年生が、自分たちが楽しかったことを、下級生にもやってあげようと思い、先生方も一

緒にやっているのが、とても素敵だと思った。 

・校庭が使えなくなるが、新しいやり方で、学校と一緒にやっていきたい。 

 

４ 次回開催について 

令和７年度第１回開催 令和７年４月２３日（水）１０：３０～ ミーティングルーム 


